



REDES DE PODER



Se apunta otro tanto

Al interior del equipo de la presidenta **Claudia Sheinbaum** se apuntó como un triunfo el haber "toreado", al menos por ahora, a su homólogo estadounidense, **Donald Trump**, reafirmando que la mejor alternativa es no confrontarlo, dando muestra de un gran oficio político. Ahora, nos dicen, la idea es aprovechar

los aranceles anunciados para abril como una suerte de piso parejo, pues se aplicarán a todo el mundo, y así orientar el **Plan México** a las inversiones que blinde el **T-MEC**. Además, claro, de presumir este domingo en el Zócalo que la presidenta va 2-0 ante Washington. Aunque aún quede mucho partido, el resultado no podía ser mejor a estas alturas y considerando las circunstancias.

Aplazamiento incómodo

Pasan y pasan los días y no se ve para cuándo pueda retomarse la solicitud de desafuero en contra del diputado federal, **Cuauhtémoc Blanco**, quien está acusado de abusó sexual. Apenas ayer, la sección instructora votó 3 contra 1 para aplazar el estudio del caso, a pesar de que el legislador panista **Germán Martínez**, aseguró que hay elementos suficientes para el admitir a estudio, por lo que parece más una táctica dilatoria. Si la intención es solamente ganar tiempo, esto ya no podrá ser posible durante mucho tiempo, porque la presión es mucha, nos comentan. Eso sí, a como están las cosas al interior del bloque mayoritario en **San Lázaro**, quizá no quieran una polémica más

Paridad olvidada

La paridad en el **Poder Judicial en el Estado de México** está en entredicho, y es que la realidad es que en la próxima jornada electoral del 1 de junio, habrá una baja participación de mujeres en la contienda. Esto se debe a que en nueve distritos judiciales hubo pocos registros de candidatas y en algunos casos, ninguno. Casos que resaltan son los de Zumpango y Texcoco, en donde el Legislativo local no postuló a ninguna, mientras que el Ejecutivo, por su parte "olvidó" hacerlo en Valle de Bravo y Temascaltepec. De poco sirve que haya un discurso sobre paridad de género, que por cierto fue uno de los puntos que se presumieron en la reforma al Poder Judicial, si al final, no se van a aplicar.